



Auf einen Blick

- Zentrale Lage und doch ländlich geprägt
- Verlässliche Bezugspersonen durch beständiges Personal
- Sinnesgarten, der mit Düften, Geräuschen und Geschmack anregt
- Aromapflege setzt Düfte gezielt für das Wohlbefinden ein
- Regelmäßige Gottesdienste in der hauseigenen Kapelle
- Palliativpflege für eine würdevolle letzte Lebensphase
- In direkter Nachbarschaft Ergotherapie und Logopädie



Ute Sturm
Leitung St. Lukas
Tel.: 07366 96973-0

Stiftung Haus Lindenhof

Ihre Pflegeprofis in Aalen, Abtsgmünd, Ellwangen und Westhausen



Stiftung Haus Lindenhof
St. Lukas
Hallgarten 16
73453 Abtsgmünd
st.lukas@haus-lindenhof.de
www.haus-lindenhof.de

St. Lukas

Auch im Alter mittendrin





Willkommen in St. Lukas im Herzen von Abtsgmünd, wenige Schritte von Rathaus und Einkaufsstraße, mit Blick auf die Lein und in die Natur.

Wer einmal in Abtsgmünd zuhause ist, will es auch im Alter bleiben. Im Pflegeheim St. Lukas, mit angeschlossener Tagespflege und Betreutem Wohnen, sind Sie weiterhin mittendrin und werden gleichzeitig herzlich und kompetent betreut. Wir verstehen die Bedeutung von Heimat für unsere Bewohnerinnen und Bewohner und unterstützen Sie dabei, den Bezug zu Ihrer Heimat aufrecht zu erhalten.



St. Lukas ist ein Haus, in dem professionelle Pflege nicht nur gekonnte Handgriffe und medizinisches Wissen umfasst, sondern in dem Erfahrungen, Erleben und Beziehungen einen wichtigen Platz einnehmen. Aromapflege und ein Sinnesgarten schaffen Entspannung, regen an oder wecken Erinnerungen. Wir sind ein offenes Haus. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner nehmen am Leben im Ort teil und die Abtsgmünder kommen zu uns, zum Beispiel um an offenen Angeboten wie dem Kraft- und Balance-Training oder an Veranstaltungen teilzunehmen.

